



# 全力坂っ子！

坂瀬川小 学校だより  
令和7年5月16日発行  
第2号

## 今年度のスローガンは？

4月22日（火）に、代表委員会が開かれました。メンバーは、4年以上の学年代表・各委員会委員長、企画委員です。今回の議題は、今年度の児童会スローガンです。あらかじめ、児童会スローガンに入れたい、今年頑張りたい言葉を募集しました。今年度は創立150周年を意識した言葉を含めて、丁寧に話し合いが進められました。子供たちにとってとても難しい活動です。子供たちは担当の先生から助言をいただきながら、検討をしていきました。決定したスローガンは、「未来へはばたけ！伝統受け継ぐ やさしい坂っ子」です。

創立150周年記念となる今年1年間、このスローガンのもと、子供たちは様々な活動を行っていきます。保護者の皆さんや地域の皆さんのご協力も得ることがあるかもしれません。その折は応援をよろしくお願ひします。

## 運動会まであと少し

今年の運動会も天草宝島国際トライアスロン大会と同じ日に実施となります。そのため、開始時刻は午前8時40分に設定しました。和田地区・西川内地区の皆さんには、国道に交通規制がかかりますが、交通規制開始時刻前までの移動であれば、移動は可能であると、トライアスロン実行委員会への確認を行いました。子供たちの頑張りを是非見届けていただきたいと思います。

運動会の練習が少しずつ始まっています。今週からは全体練習が始まり、疲れもたまっていくと思います。精一杯のパフォーマンスをご覧に入れられるよう、子供たちと一緒に職員も頑張ります。保護者の皆さんには、子供たちの栄養と休養と十分な睡眠を含めての健康管理を、地域の皆さんには知り合いの子供に対して励ましのお声かけをお願いいたします。

### 交通教室がありました(4/15)～地域の力に感謝～

苓北交番、熊本県交通安全協会、苓北町交通安全協会を講師にお迎えし、交通教室を行いました。1・2年生は道路の歩き方、横断歩道の渡り方、傘の差し方、3～6年生は、運動場での練習後、学校周囲の道路で実践を行いました。また、自転車は、溝上モータース様に1台1台点検をしていただきました。必要な所は早めに修理をお願いします。ご多用な中、子供たちの安全のためにご協力いただきありがとうございました。自分と周りの人の命を守るために、学習したことを振り返り、安全に過ごせるようにしていきます。



学校だよりは、坂瀬川小学校ホームページにも掲載中です。QRコードを読み取ってご覧ください。



## お世話になります

坂瀬川小学校には、4月号でお知らせした職員の他に、お世話になっている先生方がおられます。来校の回数はそれぞれですが、子供たちが楽しみにしているひとときもあります。

◇3・4年生の外国語活動と、5・6年生の外国語科を教えていただいている英語専科の先生です。昨年から苓北町で教えていただいている。子供たちが英語を好きになってほしいという願いを込めて、様々な教具を作つて教えられています。「坂小の子供たちと学習するのは楽しい」とおっしゃいます。英語に触れる楽しい学習のお陰で英語の時間を楽しみにしている子も多くいるようです。



◇毎週木曜日に来られている学校司書の先生です。図書室におられます。学習に必要な図書や、子供たちが興味を持ちそうな図書などをご紹介いただいてもいます。



4月には全学年に図書オリエンテーションをしてくださいました。本好きの子供が多く増えることを楽しみにしておられます。

◇月に1度、毛筆を教えてくださる指導員の先生です。20年以上苓北町の学校をまわり、教えていただいている。書道教室をされていますので、子供たちへの言葉かけも分かりやすく伝えています。先生の言葉かけで、子供たちの字が劇的に変わることもたくさんあります。書だけでなく、書を通した教えも子供たちに伝えてくださっています。その成果で苓北の子供たちの書は、整った字が書いていると、個人的に感じているところです。

